

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 24 de septiembre de 2025

CGCS/240925/306

**Policía de Cuautitlán Izcalli apoya en la búsqueda de hombre
venezolano desaparecido en Huehuetoca**

El Gobierno de Cuautitlán Izcalli se sumó a las labores de localización de Tayron Paredes Gamboa, hombre de nacionalidad venezolana, quien actualmente cuenta con ficha activa de búsqueda, emitida por la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

A través del Departamento de Atención y Medidas de Protección a Víctimas de Violencia de Género y la Célula de Búsqueda, se iniciaron los trabajos correspondientes para dar con el paradero de la referida persona, luego de que el pasado viernes 19 de septiembre se reportara su desaparición.

De acuerdo a información emitida por las autoridades, se perdió el rastro de Tayron Paredes Gamboa de 27 años de edad, en el municipio de Huehuetoca, cerca de la caseta de Jorobas.

La cercanía entre ambos municipios ha llevado a que la Policía Municipal de Cuautitlán Izcalli brinde apoyo e intensifique su rastreo para dar con su paradero.



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**
CUAUTITLÁN IZCALLI
SERVIR CON PASIÓN